

Der Tod ist nicht das Ende, sondern nur ein Übergang von einer Hand Gottes in die andere.



Pfarrer Matthias Mücke

* 09.02.1955 † 28.04.2017

Liebe Pfarrgemeinde,

es ist uns, als Familie von Pfarrer Matthias Mücke ein Bedürfnis Danke zu sagen, Danke dafür, dass Sie Matthias ein Stück auf seinem Lebensweg und zur letzten Ruhestätte begleitet haben. Es ist uns ein großer Trost zu sehen, wie viele Menschen mit ihm verbunden waren und sind. Matthias selbst hat einmal gesagt: „Der Tod ist nicht das Ende, sondern nur ein Übergang von einer Hand Gottes in die andere.“ Wir bitten um Ihr Gebet für unseren lieben Verstorbenen und sagen aus tiefstem Herzen Danke.

Johanna Mücke

und die Geschwister Regina, Klemens und Andreas

Zossen, im Mai 2017